



Un Hôpital Pour les Enfants : le choix des élèves pour la course solidaire 2017

publié le 17/03/2017

Une belle implication de la part des élèves de 4e

Cette année, 4 associations ont été proposées.

Tom a présenté l'association *E.L.A.* (maladies génétiques orphelines / leucodystrophies).

Elysa a présenté l'association *Princesse Margot* (Maison d'accueil pour les enfants atteints d'un cancer mais non hospitalisés et leur famille – Vincennes).

Déborah a présenté l'association *Croix rouge française* (Parthenay).

Estelle a présenté l'association *Un Hôpital Pour les Enfants* (animations pour les enfants hospitalisés au C.H.U. de Poitiers).

C'est cette dernière proposition qui a été plébiscitée par les élèves.

• Le choix des élèves : Un Hôpital Pour les Enfants.

[Un Hôpital Pour les Enfants](#) est une association créée en 1993 et implantée au 9e étage de la Tour Jean-Bernard au C.H.U. de Poitiers, dans le service pédiatrique. 6 salariés y jouent le rôle d'animateur hospitalier.

Son objectif est de rendre le temps d'hospitalisation plus doux et supportable pour les enfants hospitalisés et leurs parents en occupant les temps libres entre les soins.



Le directeur et une animatrice de l'association ont rencontré tous les élèves le 14 mars pour préciser davantage ce que fait l'association, répondre à leurs questions et les remercier pour leur action.

• A la recherche de parrainages pour la course

Le gros du travail est désormais de trouver des généreux donateurs qui vont faire des promesses de dons par kilomètre parcouru. La course durera 1 heure (avec un maximum de 10 km) mardi 9 mai en début d'après-midi, suivie d'un goûter offert par l'association et de l'annonce d'un estimatif de la somme récoltée. Les parents qui voudront aider à encadrer la course et soutenir les élèves seront les bienvenus !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.